

ADVIERTEN SOBRE LOS DÍAS MÁS FRÍOS DE LO QUE VA DE LA TEMPORADA

¡Abrrrrrrrrrrríguese!

Prevén a partir de hoy un fuerte descenso de la temperatura

DE LA REDACCIÓN
nacional@nuevoexcelsior.com.mx

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) advirtió que con la llegada del frente frío número 12, el centro del país enfrentará a partir de hoy un importante descenso de la temperatura.

Sin embargo, adelantó que el siguiente frente, el número 13, podría provocar los días más fríos en lo que va de la temporada otoño-invierno.

Alberto Hernández, subgerente de Pronóstico Meteorológico del SMN, explicó que hoy y mañana, así como el 30 de noviembre y el 1 y 2 de diciembre se registrarán los más fuertes descensos de temperatura provocados por el frente 12.

Sobre el frente número 13, dijo: "En esta área sólo se puede pronosticar un máximo de 15 días, por lo que se espera que entre el 6 y 10 de diciembre llegue el frente 13, donde (la temperatura) bajará hasta cuatro grados en el Valle (de México), y en Toluca descienda (la temperatura) hasta a dos y tres grados centígrados".

Hasta ayer, el frente número 12 se encontraba sobre el norte y noreste del país, donde provocaba lluvias de moderadas a puntualmente fuertes y viento de moderado a intenso.

Mientras tanto, en el centro, oriente y sureste del país, además de la Península de Yucatán, se preveían lluvias moderadas, pero particularmente intensas en Veracruz,

debido al flujo de humedad del Golfo de México. Al respecto, la Secretaría de Protección Civil de Veracruz advirtió que la masa de aire frío que acompañaría al frente número 12 ocasionaría un nuevo evento de "norte", con velocidades fuertes y rachas violentas, mismo que se genera-

lizaría sobre todo el estado en las próximas 24 a 48 horas. Por ello, la dependencia recomendó extremar precauciones en regiones montañosas, por reducción de la visibilidad por nieblas, temperaturas bajas y heladas en regiones altas. Anoché, en su boletín de las 21 horas, el SMN detalló que las entidades en las que podrían registrarse temperaturas menores a los cinco grados, son: Aguascalientes, Baja California, Baja California Sur, Chihuahua, Chiapas, Coahuila, Durango, Guanajuato, Hidalgo, Jalisco, México, Michoacán, Morelos, Nuevo León, Puebla, Querétaro,

San Luis Potosí, Sonora, Tlaxcala, Veracruz y Zacatecas.

— CON INFORMACIÓN DE JORGE GRANDE Y NOTIMEX

Alerta Veracruz podría sufrir en las próximas horas los efectos de un nuevo "norte".

45 FRENTE

fríos se espera que lleguen al país, hasta marzo próximo.

4 GRADOS

centígrados podrían sentirse en el DF, al comenzar diciembre.



Fecha 25.11.2009	Sección Primera: Tema del día	Página 31
----------------------------	---	---------------------

PARA ESTAR PREPARADOS

El Servicio Meteorológico Nacional hace una serie de recomendaciones para enfrentar la llegada de la época de frío. Por ejemplo:

- Estar atentos a la información meteorológica y la que difundan las autoridades sobre el clima.
- Procurar y fomentar entre fami-

liares y la comunidad la cultura de la autoprotección.

- Vestir con ropa gruesa y calzado cerrado, además de comer frutas y verduras amarillas, ricas en vitaminas A y C. Las de temporada son las indicadas.
- En caso de contar con calefacción, asegurarse de tener el

combustible suficiente.

- Permanecer en casa y salir únicamente si es necesario.
- Usar suficientes cobijas durante la noche y proteger cabeza y rostro, en caso de estar a la intemperie, pero especialmente evitar la entrada de aire frío a los pulmones.



Entre el 6 y 10 de diciembre (la temperatura) bajará hasta cuatro grados en el Valle (de México)."

ALBERTO HERNÁNDEZ
SUBGERENTE DEL SMN